

Realizan colegiatura póstuma a profesor Albano Muñoz Briones

Emblemático caso. Ceremonia contó con la participación del presidente nacional del respectivo gremio, Mario Aguilar, además de dirigentes y de familiares del propio docente, como su viuda, sus hijas y sus padres.

TALCA/MOLINA. Ayer el Colegio de Profesores llevó a cabo la colegiatura póstuma de Albano Muñoz Briones (32 años), docente que habría tomado la decisión de quitarse la vida tras haber sufrido "constantes hostigamientos y acoso" por parte de la dirección del establecimiento en donde se desempeñaba, en específico, el Liceo Polivalente de Molina. El citado homenaje, que se realizó en la sede del citado gremio ubicada en Talca, contó con la participación del presidente nacional del Colegio de Profesores,

Mario Aguilar, además de dirigentes y de familiares del propio docente, como su viuda, sus hijas y sus padres.

DESEO EN VIDA

Sobre el homenaje de carácter póstumo, Aguilar indicó que corresponde a una propuesta que surgió desde el directorio regional del Colegio de Profesores, ya que Albano Muñoz precisamente "había iniciado" los respectivos trámites para "ser parte del gremio".

"Para nosotros (Albano Muñoz) es un emblema de

todas estas situaciones de agobio, de maltrato que nosotros hemos denunciado con mucha fuerza", acotó Aguilar, recordando además el caso de la profesora de Antofagasta, Katherine Yoma, quien se suicidó tras haber señalado ser víctima de "acosos y amenazas", por parte de una alumna y un apoderado.

AL DEBE

Por último, el presidente nacional del Colegio de Profesores, cuestionó el accionar que a la fecha ha tenido el municipio de



El citado homenaje, de carácter póstumo, se realizó en la sede del Colegio de Profesores ubicada en Talca.



Marcelo Retamal es el presidente regional del Colegio de Profesores.

Molina frente a tal materia. "Creemos que no se le ha dado al tema la importancia que tiene. Creemos que ahí hubo claramente una situación laboral, que gatilló la decisión de Albano. Una situación directamente de maltrato, los testimonios que dan los colegas del liceo son muy fuertes, respecto a la situación de la jefatura directa que ellos tenían, y por lo tanto, creemos que han sido insuficientes las medidas y la disposición del municipio de Molina", recalcó.

RESPALDO

Por su parte, Marcelo Retamal, presidente regional del Colegio de Profesores, valoró la presencia en la aludida ceremonia de familiares de Albano Muñoz, recalcando que, en el caso de su viuda, es la "primera vez que participa en un acto de carácter público".

Respecto al ámbito legal, si bien colegas del citado docente ya interpusieron una acción de carácter legal, que cuenta con el apoyo del gremio, Retamal adelantó que a corto plazo aquello tam-

bién va a ocurrir, por parte de la propia familia del profesor.

"No queremos que colegas sigan sufriendo en silencio. Es brutal escuchar los testimonios de profesoras y profesores a lo largo de todo Chile, que la están pasando muy mal. Muchas veces a pesar de denunciar actos de tal naturaleza, de maltrato, de agobio, de abuso, muchas veces muchas autoridades hacen caso omiso de hacerse responsables, de garantizar y asegurar la salud mental y la salud física de nuestros colegas", lamentó.